

¡ENCUENTROS CON DAMIÁN GALERÓN! DE REGRESO PARA RESPONDER A TODAS SUS PREGUNTAS. ¡Imperdible!

(15 de abril de 2020)

Nos quedamos el último día con Damián anunciando de comenzaríamos respondiendo a esa preocupación que nos han trasladado diversos suscriptores; seguidores de 'Adoración y Liberación', en relación a la famosa vacuna que están por ponernos y si esa vacuna podía tener algo que ver con el famoso microchip de la bestia sobre el que tanto hemos hablado también.

Damián:

La respuesta es bastante sencilla; la vacuna contiene unos componentes químicos que no va a determinar ahora pero el que se vacune ya sabe que tiene los días contados. Así de simple; sin entrar en matices. Vacunarse va a suponer la muerte. En unos meses. Así que Damián nos dice que por ninguna razón del mundo debemos vacunarnos.

El tema del chip viene reflejado claramente en el Apocalipsis: está diseñado para matar. Tiene también unos componentes que no va a describir ahora. El problema principal es que en el chip está contenido todo: la vida de cada uno, la cuenta bancaria, dónde estudiaste, ... todo. También, una vez que la persona permite que se le inocule (generalmente será en la mano); el microchip está destinado, preparado para eliminar a la mayor parte de la población. "No os pongáis la marca de la bestia porque va a provocar una llaga". La palabra llaga en el lenguaje del Apocalipsis significa cáncer. El chip, por tanto, provocará un cáncer a la persona que se lo deje poner. Será obligatorio, porque sin el chip no se va a poder acceder a nada. Ni al dinero ni al supermercado ni a nada. Será una situación muy muy dura. Esto se encuadraría después del Aviso.

El problema principal es que este chip tiene la propiedad de conectar con el sistema nervioso. De manera que tu crees que eres libre, pero, en realidad, estás controlado. Y aunque te lo quites al cabo de unos días, el tumor ya lo tienes dentro. Porque es una especie de leucemia o algo parecido. Pero ni la vacuna, ni el chip de ninguna manera.

Pregunta 1 de una suscriptora: ¿es cierto que para que ocurra el Aviso una de las cosas que deben ocurrir antes es que el Papa declare el Quinto Dogma a la Santísima Virgen María?

Es difícil saberlo. Pero antes del Aviso hay varias situaciones históricas, la primera es que Benedicto ya no está en Roma. La segunda antes del Aviso es que las iglesias ya se han cerrado definitivamente. No hay misas. Y la tercera hipótesis es que el mundo ya está en guerra. Por eso, determinar si una cosa es antes que otra es difícil saberlo. Pero primero Benedicto tiene que huir de Roma.

La documentación histórica dice que cuando llega el Aviso, el Papa NO ESTÁ EN ROMA. Y el Aviso y el Milagro lo viven fuera. El Aviso llega en un momento en el que ya no hay soluciones políticas ni económicas. En una situación muy muy dura. Una situación social, política y económica muy difícil.

Pregunta 2: en relación a esto que afirma Damián, hay otra suscriptora que pregunta ¿qué es primero, el Aviso, el Milagro, la Tercera Guerra Mundial, los 3 días de oscuridad?

Es difícil de determinar, pero el Aviso surge cuando Benedicto ya no está en Roma.

Pregunta 3: ¿qué papel juega Bergoglio y Bill Gates en este nuevo orden mundial? Y, por lo mismo, ¿es posible que ellos ya conozcan al anticristo?, ¿ya sabrían quién es?

Bergoglio, jesuita, ya fue preparado anteriormente por una serie de personajes, es decir, el padre Jorge Mario Bergoglio, cuando ya lo eligen, él ya había sido preparado para su papel. Esto lo llevan preparado un grupo de aproximadamente 12 cardenales. Esta información la tiene Damián ya desde el año 2008. En torno a Benedicto hay un conjunto de 11 cardenales que están preparando un golpe para echarlo y nombrar a otro. La cuestión es, ¿cuál es el papel del actual Francisco? Pues simplemente es facilitar la instalación del nuevo orden mundial. Así de simple. **Bill Gates** es satanista. Está asociado mucho una presidente de EE.UU. como Hilary Clinton, que es satanista. Entonces hay toda una élite que es la que han instalado. A Francisco en el Vaticano, que no está ahí por casualidad, sino que es un estudio; una preparación política, económica y religiosa muy estudiada; muy detallada. Insiste Damián en que Francisco no está ahí por casualidad.

Pregunta 4: profesor, aquí en Adoración y Liberación, ¿nos va a seguir ilustrando con su saber en esta tribulación?

Damián responde: si me dejan, sí. Seguirá preparando una serie de temas que son importantes que sepamos. Damián dice que le vigilan desde esferas muy elevadas...

Pregunta 5: ¿qué se esperaría que sucediera después de que en el Aviso se diera la efusión del Espíritu Santo? ¿serían los mismos carismas y dones dados a los apóstoles, o se darían nuevos?

Damián cree que el Aviso se dará en el 2º Pentecostés. Segundo y definitivo Pentecostés. Ahí Dios va a dar unos dones a muchísimas personas; dones excelentes donde las personas que estén verdaderamente entregadas espiritualmente van a recibir dones muy grandes. Y, sobre todo, esas personas ya no van a tener miedo. Es muy importante este dato. No tendrán miedo de hablar. En el Aviso toda la humanidad; sean musulmanes, hinduistas, protestantes, católicos, ... No se va a salvar nadie de vivir esa experiencia, desde los 6 años de edad hasta los que estén moribundos. A partir de ahí la vida ya no tendrá nada que ver con lo que hemos vivido. Ahí la humanidad se divide en dos partes; y ahí ya no habrá vuelta atrás. Y a partir de ahí el tiempo es muy breve. No más de 3-4 años para la Parusía; la llegada de Cristo.

Pregunta 6: a una suscriptora le gustaría saber si Francisco cometió herejía el día de la Bendición Urbi et Orbe.

Bergoglio es una herejía constante. Esa bendición no es válida, no es bendición. Por ejemplo, cuando el otro día, en Italia hizo un video en el que se despedía diciendo 'Buona sera'. ¿cómo se va a despedir así alguien que representa a la Iglesia? Este hombre ha llegado un momento en que ya no sabe dónde va. Damián ya se niega a verle; a creerle. Damián se dedicó a la fotografía durante muchos años y hay una fotografía que se le ve al fondo, en el pórtico de la entrada de San Pedro, en el Vaticano y Cristo está en frente en oscuridad y él está iluminado. En una interpretación de la fotografía es pavoroso. Ha llegado un momento en que este hombre no sabe lo que dice. Desde el punto de vista de un creyente, Damián ya se niega a escucharle. A verle. Es un disparate continuo. Lo que le admira es que tenga 2 ó 3 amigos que están encantadísimos. Él conoce sacerdotes que se dan cuenta de esto. Pero otros muchos llevan doble vida, es decir, ...

Pregunta 7: ¿es verdad lo del arrebatamiento del que hablan algunos cristianos no católicos? Es un tema complicado porque no hay información precisa pero la visión que tienen los protestantes del arrebatamiento no es correcta. El Aviso va a ser un arrebatamiento espiritual, no físico. Es decir, las personas, en el Aviso no vamos a ser sorbidas. Pero más tarde, sí hay una selección de personas. Pero Damián aquí no se atreve a hablar, porque tendría que entrar en el ámbito de los ángeles. Sí va a haber una selección de seres humanos después del Aviso. Y esos seres humanos, hay un porcentaje de la Iglesia que no va a vivir la Gran Tribulación. Ya hablará más adelante porque es un tema muy complejo que todavía no se atreve a tocar. Pero tal como lo determinan los protestantes, no. No va a ver un arrebatamiento que de repente desaparecen. No. El Aviso va a ser espiritual. Pero después sí va a haber una selección de personas que sí desaparecen. Que sí se van.

Pregunta 8: ¿Qué seguridad tenemos de que Benedicto XVI no sea también masón?

No. De ninguna manera. En los últimos 200 años no ha habido ningún Papa masón. Únicamente Juan XXIII tuvo ciertos contactos con la masonería... pero Benedicto no tiene nada que ver con la masonería; se notaría en su doctrina rápidamente. Al revés, Benedicto XV ha sido tremendamente perseguido por la Masonería eclesiástica vaticana. Él calcula que del Colegio Vaticano; el colegio de cardenales más del 60% son masones marxistas. Ellos sí que han controlado a Benedicto. Si fuese masón, no le hubiesen dado un golpe de estado. Es así de simple. Si Benedicto fuese masón, no habrían puesto a Francisco. Al revés; le odian por la profundidad de su pensamiento. Damián está leyendo a Benedicto XVI. Y le deja impresionado la finura con la que escribe, la facilidad expresiva; sabe relatar muy bien. Define los errores de pensamiento con muchos matices. Es un hombre de una finura intelectual increíble.

Pregunta 9: ¿tiene alguna sospecha de quién puede ser el anticristo?

Es una tentación que tenemos todos la de querer saber quién puede ser el anticristo.

Lo que sí sabemos es que cuando haya un tratado de paz entre judíos y árabes, ahí estará presente esta persona. Entonces hasta que no se firme ese tratado de paz no vamos a saber quién es. Pero Damián no tiene ninguna duda de que está en el Vaticano. Pero procede del Oriente Medio. Y ha nacido en el triángulo fronterizo entre Palestina, Siria y Jordania. Es decir, si alguien dijera que el anticristo ha nacido en Alemania o en Estados Unidos.... No. Es imposible. Porque este hombre se va a hacer pasar por Cristo. Llegará un momento en el que dirá: "Yo soy el enviado de Dios". Pero si es el enviado de Dios y ha nacido en Costa Rica o EE.UU, pues no. Eso es imposible.

El anticristo ha tenido que nacer en donde Cristo estuvo, en donde Nuestro Señor se movió. Por eso podrá engañar a todos.

Una cosa a matizar: físicamente es muy atractivo, muy hermoso. Alto, super inteligente. Dominará muchos idiomas. Tendrá un encanto personal irresistible.

Y conquistará a la gente porque hablará con mucha dulzura, cariñoso, con sentido del humor. Hablará como los ángeles. Por eso arrastrará detrás de sí a toda la humanidad. Pero él en el fondo se estará riendo de todos. Porque lo que estará haciendo es seducir a la humanidad. La seduce. La atrae. Se la lleva detrás de sí. Incluso tendrá el poder de hacer fenómenos paranormales, que podemos definirlos como milagros; hasta cierto punto sí que los podrá hacer. Incluso, aparentemente curará a muchas personas y eso lo que hará es engañar a toda la humanidad. Esto lo que requiere es un discernimiento

impresionante. Y es aquí donde hay que pedir a Dios luz; discernimiento, conocimiento. Arrastrará a sí a la gran mayoría de la humanidad. Por todo. Por su atractivo físico, hermoso, habla muy bien. Porque si fuera un tipo feo y que habla mal, diría la gente "vete a paseo". Será un fenómeno, en todos los sentidos de la palabra.

Pregunta 10: ¿qué pasará ante todo lo que está por venir con la Sagrada Eucaristía?

Cerrarán todas las iglesias. Él ordenará el cierre de todas las iglesias en el mundo. Por eso dice en el comentario de la semana pasada, que este cierre incomprendible de las iglesias en gran parte del mundo es un precedente del cierre de las iglesias definitivo. Porque ¿por qué razón se han cerrado las iglesias si la cosa no es tan seria? Pues porque la mayor parte de la jerarquía católica son masones. Es así.

Damián hace poco que acaba de leer las declaraciones de un obispo alemán. Y se quedó impresionado porque dice que la Eucaristía está sobrevalorada. Lo cual confirma que este obispo es masón.

Pregunta 11: ¿por qué se dice que estamos en la mitad de la Semana de Daniel?

Este es un tema ya que pertenece a la cronología.

Primer punto: ¿cuándo se inicia formalmente el final de los tiempos? Cristo dice que en el momento en que Israel regrese a su antigua tierra de Palestina, es la señal que da. Entonces cuándo se produce después de 2.000 años que el pueblo judío aquí, allá en todos los países, nunca han tenido una patria, ... Entonces en 1948, por un Decreto de la ONU, pasan a Palestina un gobierno provisional. Entonces en ese momento ya empieza ya el final de los tiempos. Pero dice Cristo: "no pasará esa generación". Una generación son 70 años. ¿por qué razón? Porque dice el Salmo que son 80 años para los que son muy fuertes y llegan a esa edad. Por lo tanto, de 1948 + 70 nos da el año 2018. Ahí se acaba todo; se acaba la profecía de Cristo. Y dice: los que vivan, cumplidos esos 70 años, esa generación, va a vivir todas las profecías del Apocalipsis. Pero, cronológicamente, todavía queda una profecía, que es la de Daniel.

La profecía de Daniel, quedan 7 años. Por tanto, cumplida la profecía de Cristo, hay que introducir lo que queda de la profecía de Daniel, que son 7 años. Entonces desde 2018 empezamos a contar:

2018 → Nov. de 2019 (6 años) → Nov. de 2020 (5 años) → **Nov. de 2021**

1 año

2 años

3 años

Entonces, en noviembre, contando con el cumplimiento de 2018, vamos regresando y los 3 años y medio EXACTAMENTE SE CUMPLEN EN NOVIEMBRE DEL AÑO 2021.

Es así de simple. Además, avalado por una luna de sangre, que es en mayo.

Es una conclusión a la que llega Damián basándose en los documentos neotestamentarios. ¿cuáles? La luna de sangre de mayo del año que viene anuncia –es una opinión, recuerda Damián; se puede equivocar–, ANUNCIA LA APARICIÓN DEL ANTICRISTO. ¿para cuándo? Pues muy posiblemente para Junio del año que viene, 2021. Insiste Damián en que es una hipótesis. Porque ya en Noviembre, es en la mitad de la Semana de Daniel.

En este aspecto los Judíos mesiánicos manejan exactamente la cronología de Damián. Ellos no le han consultado a Damián ni viceversa. Pero ambos han coincidido en la misma cronología. Por lo tanto, se cumple una hipótesis que dice que, si cuando dos procesos de investigación siguen modelos independientes, pero llegan al mismo resultado, entonces esa hipótesis es verdadera. Por eso, en este aspecto, él cree que no hay ninguna duda en esta hipótesis. Por lo tanto, con la mitad de la Semana de Daniel, teóricamente, es Noviembre de 2021.

En esto que Damián ha expuesto, que es fruto de su investigación y su estudio que, en paralelo, ha ido también con lo que algunos Judíos mesiánicos han concluido, es muy curioso escuchar, sin haber coincidido previamente con Damián, como el de Javier Palacios, que hace un análisis muy muy similar.

Javier Palacios es médico cirujano y Damián coincide con él al 100 %. La hipótesis que él maneja es la misma que la que maneja Damián.

A Damián le sorprendió porque alguien –un alumno–, le envió un vídeo de Javier Palacios y él se quedó muy asombrado porque es exactamente la misma investigación que tiene Damián. Coincidían incluso en el tema de las lunas de sangre. Damián dice que las lunas de sangre de mayo de 2021 le preocupan mucho. Porque indica algo tremendo que viene sobre la humanidad. Y para Damián, eso tremendo es la manifestación de este personaje, llamado el anti-Mesías.

Pregunta 12: cuando nos hablan de huir al monte, ¿a qué se refieren? Muchos no tenemos la posibilidad de hacer esto, ¿qué va a pasar con nosotros?

Esto sucede DESPUÉS del Aviso. En el Aviso vamos a recibir unas gracias que no ha recibido la humanidad, que ni siquiera los santos han recibido. Vamos a recibir dones de discernimiento, de inteligencia, ... a partir de ese momento las cosas no van a ser como nosotros las conocemos, porque va a haber una intervención clarísima de los ángeles. Por eso si Damián habla ahora de la intervención de los ángeles, teniendo en cuenta que estamos todos metidos en casa por un bichito (el COVID-19), ... Pero es que va a haber una intervención de los ángeles.

Felipe, que estaba por la zona de Etiopía en un momento dado, tenía que cumplir una misión. El bueno de Felipe, que es uno de los grandes apóstoles de Cristo, de repente está en un territorio y aparece como a 600 km de distancia respecto de donde estaba 2 ó 3 minutos antes. El pobre hombre no sabía explicarlo, pero había sido arrebatado por los ángeles porque tenía que hablar con determinada persona. Esto lo vamos a vivir después del Aviso muchas personas.

Entonces, a esos refugios, muchas veces muchos de nosotros o otras personas, vamos a quedarnos un poco sorprendidos porque vamos a vivir una cierta teleportación. No hablará de esto ahora porque algunos pensarán que está entrando en un terreno conspiranoico. Pero vamos a vivir cosas que la inteligencia humana no es posible comprenderlo. Por ejemplo, a Damián le cuesta todavía entender que dado el estado de salud tan crítico en el que se encontraba, a punto de morir, de repente se levanta de la cama y estaba perfectamente curado. Cuando fue al médico a pasar el control, no dijo nada al doctor porque no podía explicarle eso... Pues esto es parecido; vamos a vivir situaciones que no pueden ser explicadas lógicamente.

Por tanto, ¿a qué refugios? Dios ya se encarga de a quién tiene que ir y a quién no tiene que ir. Por tanto, tengamos fe en este aspecto. Porque va a haber sorpresas muy grandes y agradables. Pero por eso, **cada uno tiene que consagrar su corazón a Dios.**

Damián insiste en esto. Por ejemplo, ¿qué estamos viviendo ahora mismo de este contagio del COVID-19? Pues Dios, de alguna manera nos está advirtiendo de que esto va a cambiar mucho. Ahora, habrá un periodo de 5 ó 6 meses en que quizá todo se normalice, todo irá bien –si Dios quiere–, pero después vendrá un jarro de agua tremenda. Por tanto, aprovechemos eso para espabilarnos un poco. Todas las personas tenemos que reaccionar un poco y decirle a Dios que estamos aquí, que no nos deje. Pero es que yo tengo también que COMPROMETERME. El ir a misa el domingo y ser todos

buenos.... Esto se acabó. Porque van a cerrar todas, todas, todas las iglesias. Se van a suspender las misas públicas a nivel mundial. Va a ser eliminada la Eucaristía. Pero van a quedar las misas privadas (improvisadas en cualquier local, piso, vivienda, ...), en opinión de Damián entre un año y un año y medio falta para ello. En cuanto este hombre suba al poder quedará eliminado todo. Porque el Vaticano ya está en poder de la masonería eclesial. El Vaticano está en poder de esta gente. Y no queremos entenderlo. El Templo de Jerusalén desapareció. Roma va a desaparecer también. Pero la Iglesia no es la parroquia; la Iglesia soy yo, eres tú, ... siempre que haya un poco de oración, esa será la Iglesia. La gente sigue pensando que la Iglesia es el cura. ¡que no! Que la mayor parte de los sacerdotes pertenecen a la falsa Iglesia.

Donde haya 3 personas rezando un rosario o un Avemaría esa es la Iglesia. Todo lo demás pasó. Ya no existe.

Ese es el remanente fiel por el que luchamos, el que va a encontrar Cristo cuando vuelva a la Tierra y por lo que luchamos.

Pregunta 13: Aunque nos toque volver a mencionar a Bergoglio; nos preguntan muchos seguidores que por qué crees que Bergoglio nunca ha querido volver a Argentina, teniendo en cuenta que le siguen muchísimo en ese país.

Hay un escritor y profesor argentino Antonio Caponetto. Hay una página web en la que conocen muy bien a Francisco. Lo que dicen de él; las fechorías que hizo en Argentina es tan tremendo que Damián no se atreve a reproducir. Pero a Damián le han escrito desde Buenos Aires, incluso un sacerdote argentino le dijo que estaba acostumbrado a ver a Francisco en la diócesis de Buenos Aires haciendo ciertos ritos de ocultismo. Ahí lo deja.

Esto del ocultismo está muy extendido. Puede hablar de obispos que hacen ocultismo. Es decir, brujería. ¿por qué si no la Iglesia Católica se está desplomando? Porque ya no se suplica a Dios. Están poniendo a satanás como centro de la Iglesia. Esto es terrible. Alguna parroquiana de Argentina le ha dicho a Damián que en la época de Francisco le había visto hacer prácticas de ocultismo.

Cambiando de tercio, muchos situamos fuera de esta élite masónica mundial que dirige el NOM y también la jerarquía católica; situamos fuera de la élite masónica a Donald Trump. ¿Es esta pequeña esperanza en la diferencia de Donald Trump en relación a todos estos otros mandatarios fundados?

Damián no descarta que Donald Trump en algún momento pudo pertenecer a algún grupo masónico. ¿por qué? Porque parece ser que conoce muy bien cómo se mueve esta gente. Por eso los está combatiendo.

¿Quién ataca a Donald Trump? La izquierda. El marxismo. ¿por qué? Porque Donald Trump se está oponiendo a una élite satánica que está muy extendida por ejemplo dentro del partido demócrata norteamericano. El papel que está haciendo Donald Trump le parece a Damián extraordinariamente bueno. Y esta es la razón por la cual van a intentar quitarlo. Y en el caso de que en Estados Unidos hubiera problemas de orden público en noviembre, que son las elecciones y suspendiera las elecciones automáticamente sería re-elegido. Damián está convencido de que Trump va a arrasarse en las elecciones. Pero también tiene razones para pensar que lo van a intentar quitar de en medio. El papel que está haciendo Trump es extraordinariamente bueno. Pero molesta a la élite. Sorprende que el Vaticano haya atacado a Donald Trump. Cuando, en realidad él está poniendo en orden muchas cosas. Esto quiere decir que el Vaticano está ya controlado por una élite satánica.

Pregunta 14: ¿Por qué el pueblo elegido, el pueblo judío, está al lado de Santanás? ¿Porque no son los descendientes de Jacob sino de Esaú?

En estos momentos hay dos tendencias ahora dentro del judaísmo: los judíos jázaros y los sefarditas. Entrar en la época de mil, mil y pico años antes del judaísmo es muy difícil. Damián prefiere hablar de lo que es el Judaísmo actual. Están los sefarditas que es la rama más fuerte y extendida. La rama más extendida del mundo del judaísmo, todos ellos son de origen español, que son los sefarditas. Pero los jázaros, NO SON JUDÍOS VERDADEROS. Proceden de las llanuras centroasiáticas; de la zona del mar Caspio. Se fueron extendiendo por la zona de Turquía y se instalan más o menos definitivamente en lo que hoy es la zona anglosajona. Ellos son los que controlan el mundo. Benjamin Netanyahu, son jázaros, no sefarditas. Y ellos son los que controlan el sistema financiero mundial. Son satanistas. Los sefarditas no. Por eso Cristo dice que, al final, una sección del pueblo Judío me reconocerá pero el otro no porque no son verdaderos judíos. Por lo tanto, en anticristo procede de la familia de los jázaros, no de los sefarditas. Cristo dice "vendrá otro en mi nombre". Si será judío pero ellos no adoran a Yahvé, a Dios del Antiguo Testamento. Porque los sefarditas aceptan ya a Cristo como Mesías. Con ciertos matices, por supuesto. Algunos de ellos ya han tenido revelaciones clarísimas del mismo Cristo.

Rabino judío Kaduri, que dejó su testamento en una carta a través de un lenguaje encriptado: he visto en una teofanía quién es el Mesías. Pero no se atrevía a decirlo porque si no el resto de los judíos se le iban a echar encima.

Pero los jázaros no son verdaderos judíos; adoran a Santanás. Lo dice la documentación histórica. Está muy documentado.

De hecho, hace unos meses salió una noticia que hablaba cómo determinados rabinos habían llegado a la conclusión de que Jesucristo era el Mesías, pero no sabían cómo informar de esto al pueblo judío por lo que ello podría conllevar.

Los datos que Damián tiene de España; el 25-30% de la población española es de origen judío sefarditas. Apellidos como Pérez, López, Palacios, ... son judíos.

Y ¿podemos decir que absolutamente nada que ver los sefarditas con el control sionista del nuevo orden mundial?

No. Es más, son despreciados por los sacerdotes profundamente. Los consideran como los idiotas. Pero es que los otros no son judíos verdaderos. No están circuncidados. No tienen la señal marcada por la Torah (5 primeros libros del Antiguo Testamento).

Pregunta 15: ¿Cómo afectará la Gran Tribulación al gran número de matrimonios separados que existe? ¿puede pasar al milenio una familia incompleta?

En el Aviso, cada uno va a ver las meteduras de pata que hemos hecho. Veremos con mucha claridad todo. Y cada uno tendrá que tomar soluciones. Si alguien estuviera casado con una mujer y se hubiese separado y se está viendo con otra... La cosa será dura. Dios dará una oportunidad para arreglar todo. Pero será muy duro para muchísima gente. Habrá que tomar decisiones tremendamente radicales. En el Aviso va a cambiar todo. La psicología, la mentalidad, ... todo.

Entre el 2021 y 2022 ahí estará el Aviso.

El 2021 va a ser muy muy duro. Sobre todo económicamente. Pero en todos los aspectos.

Después del Aviso el bueno será mas bueno y el malo será todavía más perverso.

Es cuando empezarán las persecuciones durísimas.

Pregunta 16: Muchos preguntan sobre la persona de Jared Kushner; que si es un buen candidato para ser en anticristo.

No, porque es un personaje muy público. Hasta que no llegue la presentación en el escenario mundial de este personaje no vamos a saber que es él. Cierto que Kushner es un judío jázaro muy prominente pero no porque ya sabemos quién es a través de los medios públicos.

Pregunta 17: En relación al coronavirus, ¿el nuevo orden mundial sabía lo que iba a pasar con el coronavirus?

Si. Tenían previsto matar a millones de personas. Quizá falló algo.

Los virus que vienen ahora; las pandemias, van a liquidar a gran parte de la población. No es ninguna broma. Habrá muertes masivas por millones. Está escrito. Antes de que se presente este llamado anticristo, habrá otra pandemia tremenda. Esto sólo es un ensayo. Como lo es el cierre de las iglesias. Porque de aquí a uno o dos meses se abrirá todo y habrá que estar atento porque no tiene Damián ninguna duda de que algunos aspectos de la liturgia los están cambiando. Ahora son los domicilios los que tendrán que convertirse en parroquias. Las iglesias ya no serán fiables. Las parroquias tampoco.

Va a cambiar absolutamente todo. La forma de pensar, la ideología, ...

Ahora se tiene que cumplir lo que dice Cristo: que llegará un tiempo en que los fieles adorarán a Dios en espíritu y en Verdad. Es decir, ya no va a ser en las iglesias, ni en las parroquias. Será en nuestra vida, en nuestro interior, en nuestro corazón, en nuestra mente... En las parroquias, eso ya se acabó. Las parroquias y las iglesias van a ser en centro de corrupción, de herejías, ... O llevas a Cristo en tu corazón, u olvídate de todo.

Pregunta 18: ¿cuál es en todo esto el papel de Vladimir Putin?

Es judío también. Si no perteneciera a parte de la élite es imposible que llevase 20 años en el poder. Para mantenerse en el poder tienes que formar parte de la élite. Pero de la élite que gobierna por encima de los gobernantes. Un ejemplo: ¿por qué Pedro Sánchez se mantiene? Pues porque está protegido por la élite satánica mundial. Si no, no estaría donde está. Igual que Pablo Iglesias. El caso de Putin es igual.

Damián no acaba de ver claramente cuál es la misión de Putin. Ha sido responsable del KGB, que eran los antiguos servicios de inteligencia, que es la herencia del NKV, que era el servicio de inteligencia soviético en la época de Stalin.

Putin es un hombre inteligente y astuto. Pero Damián no sabe cuál es el papel de este hombre.

Rusia va a ser la clave de la conversión de la Iglesia porque Rusia va a ser el castigo, pero después va a ser la clave de todo. Porque el pueblo ruso es un pueblo muy mariano, muy religioso.

Pregunta 19: ¿por qué Juan Pablo II y Benedicto XVI no consagraron a Rusia a la Virgen?

Lo impidió la masonería eclesial que tenían alrededor. Cuando Juan Pablo II le dice a Benedicto que revele el verdadero 3er secreto de Fátima, un masón iluminati como es Angelo Sodano le quitó de la mano la documentación y le hizo leer otro documento que no tiene nada que ver. El

mismo Benedicto, a la cadena norteamericana le dijo que le quitó los documentos de la mano. Por esto Rusia no ha sido consagrada porque lo ha impedido la masonería eclesialística. Si Benedicto XVI hubiera leído el secreto, es la misma razón por la cual Juan XXIII tuvo que archivar el documento del verdadero 3er secreto; es decir, si lo hubiera leído, la masonería eclesialística habría quedado al descubierto. Por eso han conseguido esconder ese secreto. Lo que dice ese documento (datos filtrados), es que existen 2 cabezas que llevan la corona de Pedro; uno de ellos es falso. Es decir, está hablando de la situación actual de Benedicto y de Francisco. Por eso la masonería eclesialística ha conseguido clausurar este secreto y no lo ha conseguido leer nadie. Si llegase a leerse quedaría al descubierto la trama de confabulación que hay dentro de la Iglesia para destruirla. Es así de simple. Por eso Juan Pablo II no pudo consagrar a Rusia.

*Documento de Fátima: la parte no revelada. Hay una parte que es conocida ("obispo vestido de Papa que 'nos pareció...'", es decir, si duda es que no es Papa)



Adoración y Liberación
49.200 suscriptores